



Ladylike II <https://karinschielfotografie.com/2020/02/12/ladylike-ii/#more-2467>

Den ersten Geburtstag als Lady zu feiern – mit 76 Jahren – das ist schon ganz schön aufregend! Alle Freunde haben inzwischen schon davon gehört, aber manche haben Juliane bis dahin noch nicht persönlich gesehen. Kein Wunder, dass sie ein bisschen aufgeregt war! Und die Gäste, die sie noch nicht kannten, waren natürlich ganz gespannt zu sehen, wie ihr alter Freund Hans jetzt als Frau aussah – und allesamt waren verblüfft über die unglaubliche Verwandlung und ihre jugendliche Ausstrahlung. Und nein, die jugendliche Ausstrahlung lag mit Sicherheit nicht nur am kleinen Make-up! Man sah ihr einfach an, dass sie ihr zweites Leben als Frau aus vollen Zügen genoss. Endlich angekommen!



und am nächsten Tag – die Sonne strahlte wie sie selbst – erzählte sie mir, dass sie jetzt die Personenstandsänderung beim Registergericht angehen wird. Ihr macht euch kein Bild davon, wieviel Aufwand daran hängt und was alles unabhängig davon ebenfalls geändert werden muss, vor allem wenn man in so vielen Vereinen

und Organisationen aktiv ist wie Juliane. Jeder Schritt weiter ist wie ein kleines Abenteuer! Aber inzwischen ist es bald geschafft und ich drück ihr ganz fest die Daumen, dass alles klappt!

